



Barcelona 18 de agosto de 2022

A la atención de los camaradas de la Liga de Jóvenes Comunistas de EE.UU.
(LYCUSA).

Estimados Camaradas!

En nombre del conjunto del Comité Central del Partido Comunista de los Comités Catalanes y del Komsomol Catalan, queremos enviar un mensaje fraterno al LCYUSA con motivo de la celebración de su segundo Congreso el próximo sábado 27 de agosto de 2022.

Para los Comunistas de Cataluña son muy importantes los lazos con los Comunistas de EE.UU. Históricamente forjamos nuestra compañerismo en los campos de Batalla como en el Jarama o en la Batalla del Ebro.

Deseamos a su organización juvenil muchos logros, así como salud inagotable para luchar contra el Imperialismo que ustedes mismos sufren en su propia patria.

Siempre encontrarán verdaderos aliados y camaradas con el PCCC.

¡Viva el segundo Congreso de La Liga de Jóvenes Comunistas de EEUU!

¡Viva el Marxismo-Leninismo!

¡Viva el internacionalismo Proletario!

Atentamente

Secretario General del Comité Central del Partido Comunista de los Comités Catalanes

Albert Santin

